



be strong, be **KUHN**



KUHN Ibérica S.A.U.
Ctra. A-131 Km. 100 - 22005 Huesca
☎ : +34 974 234440 - www.kuhn.es

COMUNICADO DE PRENSA

Segadora de discos con sinfín agrupador GMD 9530 RV



La nueva segadora de discos con sinfín agrupador GMD 9530 RV combina siega y formación de hileras en una sola pasada, aumentando la productividad y reduciendo los costes.

KUHN presenta una nueva forma de agrupar el forraje

Con su sistema de sinfín, la segadora de discos GMD 9530 RV amplía la gama y ofrece la posibilidad de segar y de agrupar las hileras en una sola pasada sin sistema de acondicionado.

Su diseño compacto proporciona una excelente manejabilidad en el transporte y en el trabajo. Además, su bajo peso se adapta perfectamente a los tractores de 200 CV en la mayoría de los casos.

Con una anchura de trabajo de entre 9,10 y 9,50 metros en combinación con una unidad frontal, la GMD 9530 RV responde perfectamente a las necesidades de las grandes explotaciones, asociaciones de productores y empresas de trabajos agrícolas que buscan productividad al tiempo que reducen los costes.

Robustez y longevidad sin igual

Descubre una segadora diseñada para trabajar en las condiciones más exigentes. Los sinfines agrupadores y las barras de corte se accionan de manera independiente mediante un cardán y un cárter, y están protegidos por un embrague de levas automático y bulones de cizalladura. Este diseño confiere a la máquina una excelente capacidad.

Las piezas de desgaste Hardox® minimizan las operaciones de mantenimiento, garantizando una mayor durabilidad.

Fácil de utilizar y polivalente

Disfruta de una adaptabilidad máxima con el sistema de desplazamiento de los grupos de siega, que permiten variar la anchura de la hilera de 1,50 a 2 metros en función del cultivo.

La elevación hidráulica de las cajas de los agrupadores permite obtener una descarga plana, en uno o en ambos lados, lo que favorece el secado y facilita la recogida.



Todas las funciones de la máquina se controlan desde un elegante e intuitivo terminal de control en la cabina, que ofrece una facilidad de uso inigualable. El cliente podrá controlar la gestión de los grupos de siega o incluso la elevación de las cajas de los agrupadores.

Tecnologías exclusivas KUHN

La GMD 9530 RV está equipada con las reconocidas prestaciones de la gama KUHN, como la barra de corte OPTIDISC ELITE, que no requiere mantenimiento. Es famosa por su robustez y cuenta con el sistema de cambio rápido de las cuchillas FAST-FIT. Esta barra de corte ofrece al usuario la seguridad de obtener la mejor calidad de corte en todas las condiciones.

La reducción de peso mediante acumuladores oleoneumáticos ofrece un excelente seguimiento del terreno, y la presión sobre el suelo se puede ajustar para adaptarse a las condiciones de la parcela. El exclusivo sistema LIFT-CONTROL combina este aligeramiento hidráulico con la seguridad NON-STOP. En caso de obstáculo, el grupo de siega se desplaza hacia atrás y se eleva por encima del obstáculo. Una vez superado este, la segadora vuelve automáticamente a su posición de trabajo.

Este nuevo modelo de segadora facilitará la labor de todos aquellos agricultores y empresas de servicios que quieran cortar y agrupar en la misma pasada manteniendo la calidad del forraje.

Septiembre 2025